

RKKおはようメッセージ 出演!



illustrated by Eguchi Hisashi © 2013



ドキドキの撮影風景...



RKK BOYS&GIRLS キャンペーン、おはようメッセージに本校の部活動・体育祭応援団が出演しました。5月中旬に撮影し、実際に6月11日～15日、18日～22日の10日間、RKKで放送されました。現在YouTubeで「RKKおはようメッセージ 御船高校」と検索すると放送されたCMを見ることができます。是非検索してみてください。

進路学習に取り組んでいます!



6月13日の午後から2年生は進路講演会、3年生は進路講座が開かれました。2年生の進路講演会では「今を我武者羅に生きろ」という熱い話にしっかり耳を傾ける生徒の姿が印象的でした。3年生の進路講座では、それぞれの進路希望に応じた体験講座で、大変充実した時間となりました。

リレーエッセイ 龍鳳

「がむしゃら」
主幹教諭 豊田 陽子

御船高校には、九州大会や全国大会に出場したり何度もマスコミに取り上げられたりする部活動がいくつかある。これらの生徒に共通しているのは何か？それは「がむしゃら」ではないだろうか。これは部活動だけではない。進学や就職など、人生の岐路に立とうとしている高校生の今、自分の思いに対して「がむしゃらに」頑張れたら、結果は必ずとついてくる。仮に良い結果が出なかったとしても、その過程で、知らない間に得ているものは必ずある。



そしてそれは、後の人生で生きてくる。長い人生の中で、何かに向かって「がむしゃら」に生きる3年間があっても悪くない。最近、外部の方から何度も聞く機会があった。「御船高校の生徒さんは素晴らしいですね。」嬉しかった。これからも、生徒たちの「がむしゃら」を見守り続けたい。



創立97年
地域で学び、見つめる未来
広がる!わたしの可能性

<http://sh.higo.ed.jp/mifune>

御船高校 **検索**

